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Abstract (en)
The device (1) has an actuator (5) guided along curve guides (7, 8) and coupleable with a movable furniture part (4) i.e. cabinet door. An adapter is
coupled with the actuator, where the adapter is prestressed by a spring in a starting position. A damper is provided to dampen a movement of the
actuator from an end position to the starting position. An interlocking device is provided for securing the adapter in the end position against a shifting
into the starting position. The adapter is held in the end position at a bent end of a third curve guide.

Abstract (de)
Für bewegbare Möbelteile, insbesondere Schranktüren ist eine Dämpfungseinrichtung (1) vorgesehen, umfassend einen Mitnehmer (5), der entlang
einer ersten Kurvenführung (7, 8) geführt und mit einem bewegbaren Möbelteil (4) koppelbar ist, und einen Adapter (10), der mit dem Mitnehmer
(5) gekoppelt ist, wobei der Adapter (10) über eine Feder (16) in eine Ausgangsposition vorgespannt ist und ein Dämpfer (21) vorgesehen ist, um
eine Bewegung des Mitnehmers (5) von einer Endposition in eine Ausgangsposition zu dämpfen. Ferner ist eine Verriegelungseinrichtung (50)
vorgesehen, um den Adapter (10) in der Endposition gegen eine Verschiebung in die Ausgangsposition zu sichern. Dadurch wird gewährleistet,
dass der Adapter (10) nicht versehentlich aus der Endposition durch die Kraft der Feder (16) in die Ausgangsposition bewegt wird und dadurch eine
Bewegung des Möbelteils ohne Dämpfung erfolgt.
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